

Bentuk Generasi Milenial dan Moderat, Kapolsek Simpang Pematang Giat di MTSN 1 Mesuji

Udin Komarudin - MESUJI.PUBLIKLAMPUNG.ID

Jan 21, 2023 - 15:15



Kapolsek Simpang Pematang Kopol Muphian Somad.,S.H

MESUJI - Kapolsek Simpang Pematang bersama Ketua MUI Mesuji, melaksanakan Kegiatan di MTSN 1 Mesuji, Kecamatan Simpang Pematang, Kabupaten Mesuji dengan Tema "Menumbuhkan Rasa Moderasi Umat Beragama Dalam Membentuk Generasi Milenial Dan Moderat". Sabtu (21/01/23) Pagi.

Hadir dalam Giat Ketua MUI Kabupaten Mesuji H. Husni Fadil S.pd.i, Kapolsek Simpang Pematang Kopol Muphian Somad.,S.H, Kepala Sekolah MTSN 1 Mesuji Ali Yusuf S.Pd.i, Dewan Guru MTSN 1 Mesuji, Panit Provos Polsek Simpang Pematang AIPDA Sapriyadi, Panit Binmas BRIPKA Agus Arisen dan Bhabinkamtibmas Brigpol Agus Sudirman serta Para Siswa Dan Siswi MTSN 1

Mesuji.

Acara diawali sambutan Kepala Sekolah MTSN 1 Mesuji Ali Yusuf S.Pd.i, dalam sambutannya dirinya menyampaikan bahwa Anak Didik adalah Pelopor harapan yang akan membawa Pembaharuan sebagai Ushuwah buat Para Siswa.

Lebih lanjut, Negara kita harus bersatu dan Kesatuan salam Umat Moderasi beragama, diharapkan kepada Para Pelajar dapat dipedomani dan dipahami, nantinya akan ada hasil yang kita dengarkan dan diserap. Dalam mengakhiri sambutannya.

Sambutannya selanjutnya adalah dari Kapolsek Simpang Pematang Kopol Muphian Somad mewakili Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E, dalam sambutannya ia mengucapkan salam kepada para Siswa dan Siswi yang hadir.

"Dalam kesempatan ini saya sangat memotivasi kepada Adik Adik, raih Cita Cita setinggi langit karena saat ini kalian masih dalam masa keemasan di Sekolah," ucapnya.

Sekolah adalah Tempat menimba Ilmu untuk meraih masa depan, jangan disia siakan masa Sekolah. Sekolah bukan Tempat untuk bermalas-malasan, Bolos Sekolah, kebut-kebutan di jalan dan Merokok, karena di pundak Kalianlah masa depan yang akan cerah di Negeri ini," tegas Kopol Muphian,

Dirinya pun meminta kepada Seluruh Siswa untuk dapat menghindari segala bentuk tindakan yang dapat merugikan diri sendiri dan Orang Lain, serta hindari perbuatan yang dapat merusak masa depan, karena Sekolah adalah tempat menimba Ilmu dan mengajarkan perilaku yang baik, mengingat di zaman sekarang berkompetisi dan mencari one prestasi untuk kedepannya," ungkap Kapolsek,

"Kami dari Kepolisian menghimbau kepada adik-adik, untuk selalu berperilaku yang baik, dan jangan masih sekolah sudah berurusan dengan Pihak Kepolisian karena Tingkah Laku yang tidak bermanfaat," jelasnya.

Dirinya berharap, dengan kegiatan yang dilaksanakan bersama Ketua MUI dan Pihak Sekolah, dapat melahirkan Generasi Generasi yang Unggul dan berakhlakul Karimah dengan menjunjung tinggi Norma Norma Agama, baik dalam Kehidupan sehari-hari maupun di lingkungan Sekolah," pungkasnya. (Dum)